

Tingkatkan Profesionalisme dalam Menjalankan Tugas, Kapolresta Bandara Soetta Hadirkan Program, Waktu Polresta Belajar

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SUARADAERAH.CO.ID

Jul 11, 2024 - 23:54



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang meningkatkan profesionalisme personelnnya dalam pelaksanaan tugas dengan menghadirkan program bertajuk "Waktu Polresta Belajar".

Program yang diinisiasi oleh Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu tersebut diikuti oleh puluhan personel dari berbagai satuan sebagai peserta dan berlangsung di Mapolresta Bandara Soetta, Kamis (11/7) pagi.

Wakapolresta AKBP Ronald Sipayung mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan profesionalisme jajarannya dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan masing-masing tugas pokok di satuan kerja.

Menurut Ronald, pada kesempatan ini, pihaknya menghadirkan lima narasumber di antaranya, Kasat Reskrim Kompol Reza Fahlevi, Kasat Narkoba M Yamin, Kasat Samapta Kompol Indriyanto, Kasatlantas Kompol Bernard B Saragih serta Kasat Intelkam Kompol Chairul Saleh.



Ronald menambahkan, pada kegiatan yang perdana digelar tersebut ada beberapa materi yang dipaparkan oleh masing-masing narasumber, di antaranya terkait olah tempat kejadian perkara (TKP).

Kemudian pengenalan seputar narkoba dan psikotropika serta zat adiktif, tata cara pembuatan laporan informasi, kemudian dalam bidang Samapta Kepolisian dilaksanakan praktik tehnik bela diri Polri, tata cara penjagaan dan pengawalan tahanan, serta senam lintas dan teknik turjawali lalu lintas.

Ronald mengungkapkan, kegiatan tersebut kedepannya bakal dilaksanakan rutin dan tidak menutup kemungkinan akan menghadirkan narasumber dari pihak eksternal seperti akademisi, praktisi dan lain-lain.

Ronald berharap dengan adanya program itu dapat meningkatkan kemampuan seluruh personel Polresta Bandara Soetta untuk mewujudkan Polri yang semakin Presisi sekaligus menyongsong Indonesia Emas.

Terpisah, Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu berpesan kepada personelnya bahwa Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto memberikan arahan agar kualitas profesionalisme tugas hanya bisa didapat melalui belajar dan latihan, sehingga anggota diminta untuk bersungguh-sungguh dan fokus mengikuti program bertajuk "Waktu Polresta Belajar" guna menjadi bekal anggota dalam pelaksanaan tugas melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat.

"Selamat belajar dan berlatih, mari bersama-sama kita meningkatkan profesionalisme tugas menuju Polri yang Presisi," tandas alumnus Akpol tahun 2000 tersebut. (Hms/Hadi)